⑩ 核報 過来っ子

照来 小学校 地域版 第3号 令和5年3月22日

令和4年度 3月23日「卒業式」24日「修了式」~ありがとうございました~

愛宕山や草太山からの優しい風、照来川の清らかなせせらぎ、そして小鳥のさえずり、照来盆地に も、いきいきとした春の息吹を感じる季節となりました。

3月23日に「卒業証書授与式」を挙行する予定です。収束が見えつつあるコロナ禍ですが、本年度 も、感染防止のため町内園小中統一して来賓の制限と時間短縮をさせていただきます。本来なら多く の地域の方にご臨席を賜り、卒業生へのお祝いの言葉をいただくのが本意ではありますが、ご理解を いただけますようよろしくお願いいたします。

さて、本年度の卒業生は | | 名で、この | 年間、「尊敬される六年生」を学級目標に掲げ、担任の支援のもと素晴らしい姿を見せてくれました。「運動会」や「照来っ子フェスティバル」「児童会」など学校行事での最高学年としての姿、毎朝低学年の安全に気づかいながら登校する姿、出会った人へ心のこもったあいさつをする姿、下級生の世話をしながら真面目に掃除に取り組む姿、「ふれあいタイム(全校生や縦割り班遊び)」でみんなを楽しませようとする姿、「わくわく交流会(縦割り班での対話活動)」で話し合いが活発になるよう進行する姿、そして、毎時間学習へ向かう一生懸命な姿、まさしく「尊敬される六年生」の姿を下級生や学校職員に見せてくれました。この伝統のある照来小学校に素晴らしい一ページを残してくれました。

また、卒業式練習では、凛々しく爽やかな卒業生の姿、感謝の思いを「お別れの言葉」や「校歌」に込めあたたかなまなざしの在校生の姿、きっと最高の卒業式になると確信しております。ケーブルテレビで放映される予定です、是非ご覧ください。

【3月22日 最後の卒業式練習】



卒業かんでとう

なお、卒業生は希望をふくらませ、中学校へ進学します。そして、在校生は「修了式」を終え、次の学年へ進級します。引き続きの「照来健児」への応援をよろしくお願いいたします。

令和5年度 新入生体験入学 ~ 全児童・職員で、心待ちにしています ~

令和5年度の入学式を4月 | 0日に、7名の新入生を迎え挙行する予定です。新型コロナウイルス感染流行の収束が見えつつある中ですが、新年度の入学式も本年度の卒業式と同様に来賓の制限をさせていただくことになっております。例年ご案内させていただいている方々には、お詫びの文書を持ってご理解いただくところですが、大変失礼ですがこの文面を持ってご了承ください。

【2月21日 5才児体験入学】



「3びきのやぎのがらがら どん」の音読発表を聞いて ください。



この部屋は保健室です。けがや体の調子が悪い時に、 養護の先生に診てもらう部屋です。

令和4年度 コミスク2年目 「学校は地域の教室」

・ 本校は、「コミュニティ・スクール」設置2年目を終えようとしてい ・・ -・・ ます。本年度も多くの方にお世話いただき、ありがとうございました。

【1月26日 校内スキー教室(但馬牧場公園スキー場)】



地域の方々、お父さん、お母さん スキーを教えに来てくださり、 ありがとうございます。

さて、3月2日夢ホールで、文科省CSマイスターの小西哲也氏から「これからの時代の学校~コミスクの可能性~」と題したご講演を聞く機会がありました。小西さんは、子ども達に必要な「生きる力」を身に付ける際に「学校職員に限らず、できるだけ多くの大人が関わり、人格を『浴びる』ことが大切」と言われ、コミスクの必要性を強く述べられていました。

また、「学校と地域は Win-Win の関係でなければならい」というお話もありました。本校またその子ども達は地域の方から多くの学びやご協力をいただいております。その中で、ゲストティーチャーの方からは「子ども達に話をしないといけないので、その準備をすることで、かえって自分の仕事を見直すことができてよかった。」、見守り隊の方からは「子ども達と歩くと元気がもらえて、健康にいいです。」、ボランティアの方からは「趣味ですから、楽しいです。」等、こちらからお礼を言わせていただくと、このような言葉を返していただき、恐縮するとともに感謝の気持ちで胸が一杯になります。これが、学校も地域の方もお互いによいという関係かなと感じおります。

さらに、「授業は地域の文化、学校は地域の教室となり、子どもも大人も学び合える。『地域に愛された子どもは地域を忘れない』」とまとめられ、大変感銘を受けました。

令和6年度には、「照来小学校 | 50 周年」を迎え、記念式典も計画しております。新年度も、より一層コミュニティ・スクールを発展させ、学校も地域も活気のある | 年間にしていかなければと思います。引き続きよろしくお願いいたします。



さて、学校は3月25日(土)から春休みに入ります。雪が解け温かくなり、気持ちもうきうきして、外で遊ぶ子ども達が増えると思います。事故や不審者から、子ども達を守っていただけますようお願いいたします。新学期は、4月7日(金)から始まりますが、元気な顔で、全員で迎えられることを心より願っております。もし、何か気になることがありましたら、遠慮なく学校(Tel92-1093)へご連絡ください。本年度も、1年間、大変お世話になりました。 (文責 西岡教敬)